

**KISI-KISI PENULISAN SOAL
ASESMEN SUMATIF AKHIR SEKOLAH
TAHUN PELAJARAN 2022-2023**

Jenjang Pendidikan : SMP
Mata Pelajaran : Bahasa Inggris
Kurikulum : 2013

Alokasi Waktu : 120 Menit
Jumlah Soal : 40 PG dan 5 Uraian
Penyusun : Sri Wahyuni, S.Pd & Syamsul Bahri, S.Pd

No.	Kompetensi yang diujikan	Lingkup Materi	Materi Pokok	Level Kognitif	Indikator Soal	Bentuk Soal	No. Soal	Ket
1	Siswa mampu mengidentifikasi aspek fungsi sosial tentang topik percakapan dalam sebuah teks yang berbentuk wacana transaksional.	Fungsi sosial	Transactional Apologizing	Level 1	Disajikan sebuah dialog tentang ungkapan permintaan maaf, siswa dapat mengidentifikasi topik percakapan dengan tepat dengan cara menjawab pertanyaan.	Pilihan Ganda	1	
2	Siswa mampu mengidentifikasi aspek struktur teks tentang ungkapan harapan dari sebuah teks yang berbentuk wacana transaksional.	Struktur teks	Transactional Expressing Hope	Level 2	Disajikan sebuah dialog tentang ungkapan harapan, siswa dapat menentukan jawaban pertanyaan tentang rincian informasi (situasi) dengan tepat.	Pilihan Ganda	2	
3	Siswa mampu mengidentifikasi aspek struktur teks tentang meminta izin dari sebuah teks yang berbentuk wacana transaksional.	Struktur teks	Transactional Asking for Permission	Level 2	Disajikan sebuah dialog rumpang siswa dapat melengkapinya dengan ungkapan harapan yang tepat	Pilihan Ganda	3	
4	Siswa mampu mengidentifikasi aspek unsur kebahasaan berupa informasi tersirat dalam teks fungsional berbentuk short message.	Unsur Kebahasaan	Functional text Short Message	Level 3	Disajikan sebuah teks fungsional berbentuk short message, siswa dapat menentukan informasi tersirat dengan benar.	Pilihan Ganda	4	
5	Siswa mampu mengidentifikasi aspek unsur bahasa informasi tersurat dalam descriptive text.	Unsur bahasa	Descriptive text	Level 2	Disajikan sebuah descriptive text tentang A Friend of Mine, James Nelson, siswa dapat menyebutkan informasi tersurat dalam teks dengan tepat	Pilihan Ganda	5	
6	Siswa mampu mengidentifikasi aspek unsur bahasa informasi rinci dalam descriptive text.	Unsur bahasa	Descriptive text	Level 2	Disajikan sebuah descriptive text tentang A Friend of Mine, James Nelson, siswa dapat menyebutkan informasi rinci dalam teks dengan tepat	Pilihan Ganda	6	
7	Siswa mampu menyimpulkan aspek struktur text informasi tersirat dari descriptive text.	Struktur text	Descriptive text	Level 3	Disajikan sebuah Teks descriptive tentang A Friend of Mine, James Nelson, siswa dapat menjelaskan kesimpulan tersirat setelah membaca teks tersebut dengan tepat	Pilihan Ganda	7	

No.	Kompetensi yang diujikan	Lingkup Materi	Materi Pokok	Level Kognitif	Indikator Soal	Bentuk Soal	No. Soal	Ket
8	Siswa mampu melengkapi aspek struktur teks penggunaan ungkapan agreement/ disagreement yang terdapat dalam wacana transaksional.	Struktur text	Transactional text Expressing agreement /disagreement	Level 2	Disajikan sebuah wacana transaksional ungkapan agreement/disagreement, siswa dapat melengkapi kalimat dengan ungkapan dengan tepat.	Pilihan Ganda	8	
9	Siswa mampu mengidentifikasi aspek struktur teks tentang rincian informasi yang tersurat dari sebuah teks berbentuk Procedure	Struktur teks	Monolog Procedure Text	Level 2	Disajikan sebuah teks procedure tentang resep makanan/minuman, siswa dapat mengidentifikasi informasi tersurat dengan benar.	Pilihan Ganda	9	
10	Siswa mampu menerapkan aspek unsur kebahasaan yang berupa kata keterangan (adverb of time) yang terdapat pada teks berbentuk procedure	Unsur Kebahasaan	Monolog Procedure Text	Level 2	Disajikan sebuah teks procedure tentang resep makanan/minuman, siswa dapat menerapkan penggunaan kata keterangan (adverb of time) yang tepat	Pilihan Ganda	10	
11	Siswa mampu menyebutkan aspek fungsi social tentang tujuan penulisan teks berbentuk narrative	Fungsi sosial	Monolog narrative text fabel	Level 1	Disajikan sebuah teks narrative tentang fabel, siswa dapat menyebutkan tujuan penulisan teks dengan benar.	Pilihan Ganda	11	
12	Siswa mampu menemukan aspek struktur teks tentang informasi rinci yang tersurat yang terdapat dalam sebuah teks narrative.	Struktur text	Monolog narrative text fabel	Level 1	Disajikan sebuah teks narrative tentang fabel siswa dapat menjelaskan rangkaian peristiwa yang terdapat dalam teks dengan benar.	Pilihan Ganda	12	
13	Siswa mampu menyimpulkan aspek fungsi social tentang pesan moral dari sebuah teks narrative text	Fungsi Sosial	Monolog narrative text fabel	Level 3	Disajikan sebuah teks narrative tentang fabel siswa dapat menyimpulkan pesan moral yang terkandung di dalam teks tersebut dengan tepat.	Pilihan Ganda	13	
14	Siswa mampu menemukan informasi aspek struktur teks tentang rincian peristiwa dari teks recount.	Struktur Teks	Recount Experience	Level 2	Disajikan sebuah teks berbentuk recount tentang pengalaman, siswa dapat menemukan rincian peristiwa yang terdapat dalam teks tersebut.	Pilihan Ganda	14	
15	Siswa mampu menganalisis aspek fungsi social tentang gambar umum dari teks Recount	Fungsi Sosial	Recount Experience	Level 2	Disajikan sebuah teks berbentuk recount tentang pengalaman, siswa dapat menganalisis gambaran umum yang terdapat dalam teks tersebut.	Pilihan Ganda	15	
16.	Siswa mampu menganalisis aspek fungsi social tentang tujuan umum dari teks Recount	Fungsi Sosial	Recount Experience	Level 2	Disajikan sebuah teks berbentuk recount tentang pengalaman, siswa dapat menganalisis tujuan umum yang terdapat dalam teks tersebut.	Pilihan Ganda	16	

No.	Kompetensi yang diujikan	Lingkup Materi	Materi Pokok	Level Kognitif	Indikator Soal	Bentuk Soal	No. Soal	Ket
17	Siswa mampu menyimpulkan aspek struktur teks tentang informasi rinci dari sebuah teks berbentuk iklan	Fungsi sosial	Advertisement layanan jasa	Level 3	Disajikan sebuah teks fungsional berbentuk iklan tentang layanan jasa, siswa dapat menyimpulkan tujuan fungsi sosial text .	Pilihan Ganda	17	
18	Siswa mampu menjelaskan aspek fungsi sosial tentang tujuan dari teks berbentuk iklan	Fungsi sosial	Advertisement layanan jasa	Level 1	Disajikan sebuah teks berbentuk iklan tentang layanan jasa, siswa dapat mengidentifikasi tujuan umum dari iklan tersebut.	Pilihan Ganda	18	
19	Siswa mampu mengidentifikasi aspek unsur kebahasaan tentang persamaan kata dari sebuah teks yang berbentuk iklan.	Unsur kebahasaan	Advertisement layanan jasa	Level 3	Disajikan sebuah teks iklan tentang layanan jasa, siswa dapat menentukan persamaan dari teks dengan tepat.	Pilihan Ganda	19	
20	Siswa mampu merinci aspek struktur teks dari teks report.	Struktur Teks	Report Text: Animals	Level 1	Disajikan sebuah teks report tentang binatang, siswa dapat merinci informasi dari teks dengan tepat.	Pilihan Ganda	20	
21	Siswa mampu menyimpulkan aspek struktur teks tentang informasi rinci dari sebuah teks berbentuk report	Fungsi sosial	Report Text: Animals	Level 3	Disajikan sebuah teks berbentuk report tentang binatang, siswa dapat menyimpulkan tujuan fungsi sosial text .	Pilihan Ganda	21	
22	Siswa mampu menemukan aspek struktur teks tentang informasi rinci yang tersurat yang terdapat dalam sebuah teks report.	Struktur Teks	Report Text: Animals	Level 2	Disajikan sebuah teks report tentang binatang siswa dapat menemukan informasi rinci yang tersurat yang terdapat dalam teks dengan benar.	Pilihan Ganda	22	
23	Siswa mampu mengidentifikasi aspek fungsi sosial tentang makna dari teks Warning	Unsur Kebahasaan	WARNING	Level 3	Disajikan sebuah teks berbentuk warning, siswa dapat menganalisis tujuan dari teks warning tersebut dengan benar.	Pilihan Ganda	23	
24	Siswa mampu menyimpulkan aspek fungsi sosial berupa tujuan suatu teks dalam teks yang berbentuk Label.	Fungsi Sosial	Label	Level 3	Disajikan sebuah teks label siswa dapat menyimpulkan tujuan penulisan teks tersebut dengan tepat	Pilihan Ganda	24	
25	Siswa mampu menyimpulkan aspek fungsi sosial berupa manfaat suatu teks dalam teks yang berbentuk Label.	Fungsi Sosial	Label	Level 3	Disajikan sebuah teks label siswa dapat menyimpulkan manfaat penulisan teks tersebut dengan tepat	Pilihan Ganda	25	
26	Siswa mampu menyimpulkan aspek struktur teks berupa topik dari teks lagu	Struktur teks	Song	Level 3	Disajikan sebuah lagu, siswa dapat menyimpulkan topik dari lirik lagu dengan benar.	Pilihan Ganda	26	

No.	Kompetensi yang diujikan	Lingkup Materi	Materi Pokok	Level Kognitif	Indikator Soal	Bentuk Soal	No. Soal	Ket
27	Siswa mampu menyimpulkan aspek fungsi sosial yang berupa frase dari teks yang berbentuk lagu	Fungsi sosial	Song	Level 3	Disajikan sebuah lagu siswa dapat menentukan makna frase dari lagu tersebut dengan tepat.	Pilihan Ganda	27	
28	Siswa mampu mengidentifikasi aspek unsur kebahasaan tentang rujukan kata dari sebuah teks yang berbentuk lagu	Unsur kebahasaan	Song	Level 3	Disajikan sebuah lagu siswa dapat menentukan makna frase dari lagu tersebut dengan tepat.	Pilihan Ganda	28	
29	Siswa mampu menyimpulkan aspek fungsi sosial tentang gambaran umum isi dari teks Announcement	Fungsi sosial	Announcement	Level 3	Disajikan sebuah teks announcement siswa dapat menyimpulkan gambaran umum dari isi teks pengumuman dengan tepat.	Pilihan Ganda	29	
30	Siswa mampu menjelaskan aspek fungsi sosial berupa analisis tindakan yang akan dilakukan setelah membaca teks yang berbentuk announcemet	Fungsi Sosial	Announcement	Level 3	Disajikan sebuah teks announcement, siswa dapat menganalisis tindakan yang akan dilakukan setelah membaca teks tersebut dengan tepat.	Pilihan Ganda	30	
31	Siswa mampu mengidentifikasi aspek fungsi sosial tentang tujuan umum isi dari teks Announcement	Fungsi sosial	Announcement	Level 3	Disajikan sebuah teks announcement siswa dapat menentukan tujuan umum dari isi teks pengumuman dengan tepat.	Pilihan Ganda	31	
32	Siswa mampu menentukan aspek fungsi sosial tentang tujuan dari teks Greeting card	Unsur kebahasaan	Greeting Card	Level 2	Disajikan sebuah teks greeting card, siswa dapat menentukan tujuan dari teks tersebut dengan tepat.	Pilihan Ganda	32	
33	Siswa mampu mengidentifikasi informasi struktur teks greeting card	Fungsi sosial	Greeting Card	Level 1	Disajikan sebuah teks greeting card, siswa dapat mengidentifikasi informasi dari teks tersebut dengan tepat.	Pilihan Ganda	33	
34	Siswa mampu menentukan aspek fungsi sosial tentang tujuan dari teks caution	Unsur kebahasaan	Caution	Level 2	Disajikan sebuah teks caution, siswa dapat menentukan tujuan dari teks tersebut dengan tepat.	Pilihan Ganda	34	
35	Siswa mampu menyimpulkan aspek fungsi sosial tentang gambaran umum isi dari teks caution	Fungsi sosial	caution	Level 2	Disajikan sebuah teks caution siswa dapat menyimpulkan gambaran umum dari isi teks tersebut dengan tepat.	Pilihan Ganda	35	
36	Siswa mampu mengidentifikasi aspek struktur teks tentang rincian deskripsi dari teks report.	Struktur teks	Report Text	Level 1	Disajikan sebuah teks tentang snake, siswa dapat mengidentifikasi informasi yang terdapat dalam teks dengan tepat.	Pilihan Ganda	36	
37	Siswa mampu menentukan aspek	Fungsi sosial	Report text	Level 2	Disajikan sebuah teks tentang covid 19, siswa	Pilihan Ganda	37	

No.	Kompetensi yang diujikan	Lingkup Materi	Materi Pokok	Level Kognitif	Indikator Soal	Bentuk Soal	No. Soal	Ket
	fungsi sosial tentang tujuan teks report.				dapat menentukan Tujuan komunikasi yang terdapat dalam teks dengan tepat.			
38	Siswa mampu memilih aspek unsur kebahasaan tentang rincian deskripsi dari teks report.	Unsur Kebahasaan	Report Text	Level 3	Disajikan sebuah teks tentang covid 19, siswa dapat memilih persamaan kata yang terdapat dalam teks dengan tepat.	Pilihan Ganda	38	
39	Siswa mampu menemukan aspek struktur teks tentang informasi rinci yang tersurat yang terdapat dalam sebuah teks narrative.	Struktur Teks	Monolog Narative text folktales	Level 2	Disajikan sebuah teks narrative tentang folktales siswa dapat menemukan informasi rinci yang tersurat yang terdapat dalam teks dengan benar.	Pilihan Ganda	39	
40	Siswa mampu menentukan unsur kebahasaan tentang lawan kata dalam sebuah teks narrative	Unsur Kebahasaan	Monolog Narative text folktales	Level 2	Disajikan sebuah teks narrative tentang folktales siswa dapat menentukan lawan kata yang terdapat dalam teks dengan benar.	Pilihan Ganda	40	
41	Siswa mampu mengidentifikasi aspek struktur teks tentang ungkapan harapan dari sebuah teks yang berbentuk wacana transaksional.	Struktur teks	Transactional Expressing Hope	Level 2	Disajikan sebuah dialog tentang ungkapan harapan, siswa dapat menentukan jawaban pertanyaan tentang rincian informasi (hubungan) dengan tepat.	Uraian	41	
42	Siswa mampu mengidentifikasi aspek struktur teks tentang alasan ungkapan harapan dari sebuah teks yang berbentuk wacana transaksional.	Struktur teks	Transactional Expressing Hope	Level 2	Disajikan sebuah dialog tentang ungkapan harapan, siswa dapat menentukan jawaban pertanyaan tentang rincian informasi rinci dengan tepat.	Uraian	42	
43	Siswa mampu menyusun unsur kebahasaan tentang menyusun kata-kata acak menjadi kalimat yang benar	Unsur Kebahasaan	Transactional Expressing Hope Jumbled words	Level 3	Disajikan sebuah kalimat rumpang tentang ungkapan harapan siswa dapat Menyusun kata-kata acak menjadi kalimat yang benar.	Uraian	43	
44	Siswa mampu melengkapi aspek struktur teks penggunaan ungkapan agreement/ disagreement yang terdapat dalam wacana transaksional.	Struktur text	Transactional text Expressing agreement /disagreement	Level 2	Disajikan sebuah wacana transaksional ungkapan agreement/disagreement, siswa dapat melengkapi kalimat dengan ungkapan dengan tepat.	Uraian	44	
45	Siswa mampu menyimpulkan aspek fungsi sosial berupa tujuan suatu teks dalam teks yang berbentuk Label.	Fungsi Sosial	Label	Level 3	Disajikan sebuah teks label siswa dapat menyimpulkan tujuan penulisan teks tersebut dengan tepat	Uraian	45	

